



Buscan opciones para terminar con basura de neumáticos

Esto, porque son el material que usan para las quemas.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella

La Municipalidad de Antofagasta informó que están en la búsqueda de varias opciones para terminar con la basura de neumáticos en la comuna, y que muchos de ellos son utilizados para la quema de basura en el exvertedero La Chimba y que afecta a la comunidad que vive cerca del sector.

Es así que el alcalde Sacha Razmilic visitó la planta de OTRecycling, ubicada fuera del sector urbano de Antofagasta, donde pudo conocer el funcionamiento de estas instalaciones, que permitirían, por un lado, darles un mejor uso a este insumo vehicular en desuso, y evitar el acopio ilegal en lugares no autorizados.

“Uno de los principales problemas ambientales que tenemos en la ciudad, sino el principal, son las quemas. las que ocurren co-



EL MUNICIPIO INDICÓ QUE ESTÁ ANALIZANDO VARIAS OPCIONES.

mo combustible principal son neumáticos en desuso botados en los cerros, quebradas e inmediaciones de La Chimba, y estamos buscando soluciones para recolectar de alguna manera este material, sacarlo del medioambiente, usando economía circular y darle un nuevo uso”, dijo el alcalde.

Además, detalló que la idea es seguir viendo otras opciones y visitar más em-

presas y así llegar a una solución definitiva para terminar con el problema de las quemas.

“A nivel de economía circular podemos ser actores transversales para generar contactos y alianzas con emprendedores locales”, señaló Betsabe Opazo, gerente comercial de la empresa y agregó que el objetivo es potenciar a los emprendedores locales

Cabe señalar que el mu-

nicipio presentó un plan de saneamiento La Chimba, que incluye medidas a corto plazo como es un programa de vigilancia, acompañado de un plan de televigilancia.

Es así que ahora analiza la implementación de soluciones en el marco de la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor y Fomento al Reciclaje (Ley REP). ♻️